

週刊すず辰 (第342号) 令和1.5.27

今週も、「すず辰(すずたつ)」が厳選しました農家さんの野菜(果物)たちをお買い上げいただきありがとうございます。ぜひおいしいもの好きなお友達・お知り合いにもお声かけください。お客様の輪が八百屋の力になります。

●今週のピックアップ商品○(来週もあります。)

水なすの漬物が大人気。

なんかもうすごい勢いです。

単価もそこそこするし(まあ、元々高いのです)、賞味期限は短い、で恐る恐る置いた大阪の『泉州水なす漬』。

去年はそれなりに売れたので、今年は夏の定番にと先々週から置き始めましたが、あれよあれよと売れるわ売れる！

ちょっとびっくりです。ちょうど気温が上がったタイミングと合ったのもあるのでしょうか。自分でつけるという方は生の水なすをどうぞ。



南国からパイナップルが。

南国沖縄は石垣からパイナップルが来ています。

出だしは「スナックパン」。手でもぎることができるパンです。

通常のパイナップルより柔らかく、芯の部分も食べることができます。頭とお尻の部分をカットし、4つ割りしたら、あとは少しずつ手で割いてガブリ。ジュシーで甘くおいしいです。

南国の甘さが詰まったおいしさをぜひどうぞ。



▲すず辰のこぼれ話▽ 次の京とうふは5/28、30、6/1、4、6です。

ほっとかれた日曜日。

日曜日午後。長女(11)は吹奏楽部の子らと地元のプールへ。次男(7)もついでいこうと言い、長男(9)はクラスの子らと公園で遊ぶと言う。てっきり長男が買いたいと言っていた上靴ついでに皆で買い物かと思っていた父。なんか取り残された気分。

放置していた庭の草むしりをして、軽く昼寝。

「家族いっしょって減ってくんだなあ」としみじみ。

晩に長男が食べたいと言ったそうめん。大皿から皆でそうめんをつつく感じがちょっとうれしく。

そうそう、次男に「自転車やろう」といったら断られました。

◆ちよっとまじめな話:野菜はやっぱり美しい。◇

店の紹介冊子、すず辰マガジン第1号をリニューアル中です。

表紙が文字だけで素っ気なかったので、野菜の写真を載せることにしました。

賑やかに、過去に撮りためた野菜たちをいくつか切り貼りして並べてみました。

いやー、その美しいこと美しいこと。

見た目に美味しそうな野菜って、なんかわかるもので、自然と売れていくものなのですが、今回改めて「美しいなあ」と。

で、その感動を少しでもお伝えたくて、写真を貼ってみました。

てことは、今週号はカラーにしないんですね。。

なんとなく、よさげな写真を選んでみたら、夏っぽい野菜が多い傾向に。

夏の野菜って、なんか押し出しが強いのでしょうか？

単にきれいに撮れた写真がそうだっただけで、たまたま？

何はともあれ、しみじみ見る野菜たちはとても美しくおいしそうで、なんともうれしかった店主なのです。

そして最近使ってなかった、一眼レフのカメラを改めて使わないとなど反省。

やはり細部の映り込みはスマホよりキレイで。

野菜の美しさをよりちゃんと写したいなど思いました。

見事につらつらと。野菜は美しいな、という話でした。



すず辰マガジンがウェブで読めるようになりました↓



《すず辰について》

鈴木辰徳(辰年:43歳。11.9.7歳の3児の父)がH23に開業。「野菜で笑顔を結ぶ」をモットーに、作る人と食べる人の笑顔の架け橋となるべく、素敵な農家さん、野菜果物のおいしさ楽しさをご提案。路面での販売“マルシェすず辰”を経て、H25/3/25念願の店舗オープン！ マンガ“八百森のエリー”絶賛応援中！

函館市本通1-24-3(店舗) 店前・店横駐車可。
平日11時半・土曜12時半開店 17時閉店(日祝日休み)
TEL/FAX:0138-76-9865 メール: suzutatsu831@ncv.jp
HP: <http://suzutatsu831.com/>